

Vuelve la Feria de la Inmaculada con decenas de atracciones y más de 60 puestos

28/11/2018



Las atracciones ya se pueden disfrutar el fin de semana | Jesús Cruces.

La Feria de la Inmaculada se abre del 6 al 9 de diciembre, coincidiendo con el puente que marca el Día de la Constitución y el 8 Día de la Inmaculada, y contará con unos 60 puestos y 40 atracciones para niños y adultos. El concejal de Comercio, Vicente Deltell, ha explicado que el Ayuntamiento se encarga de poner la iluminación del arco de entrada al recinto, así como los aseos y una carpa municipal que funcionará los días 6, 8 y 9 de 12 a 14 horas y de 17 a 20 horas, con actividades gratuitas para los niños con animación infantil, pintacaras, juegos tradicionales y talleres.

El presidente de la Asociación Levante Sureste, Rafael

Lorenzo, ha declarado que el día 5 se instalará una atracción especial, el Tronco, y el sábado estarán funcionando todas las atracciones hasta el 16 de diciembre. Además los días 14, 15 y 16 se celebra el Día del niño con un descuento en las atracciones, al precio de 1,50 euros, justo la mitad para que los pequeños puedan disfrutar todos los días de la feria

Por su parte, el técnico de AFIC, Javier Paterna, ha destacado que la feria de la Inmaculada tiene un gran repercusión en la comarca y en toda la provincia. Este año cuentan con 60 puestos de venta de diversos artículos, juguetes y alimentación.

El cartel del anuncio de la feria es obra de Ana Ortín, quien ha plasmado la imagen de un niño devorando un algodón gigante, con la clásica noria al fondo.

